



C'est avec enthousiasme que nous lançons notre **toute première infolettre mensuelle!** Chaque mois, vous y retrouverez un résumé de nos publications, des nouvelles de la Fondation et des histoires inspirantes qui illustrent l'impact de la philanthropie dans notre région. Merci d'être là, de près ou de loin, pour faire rayonner la solidarité dans la Péninsule acadienne 🍷

### 📌 Nos événements marquants

#### 🍷 Souper-bénéfice

Le **7 juin** dernier, notre souper-bénéfice annuel a réuni la communauté autour d'un moment chaleureux et gourmand. Grâce à la générosité des participants et partenaires, nous avons pu amasser des fonds précieux pour soutenir nos projets locaux. 🙌 Merci à tous ceux qui ont contribué à faire de cette soirée un succès!

[Pour en savoir plus](#)



#### 🎉 Lancement d'un nouveau fonds

Le **15 juin**, nous avons inauguré le Fonds Rail Origines vers l'excellence lors d'un brunch gastronomique au restaurant Origines Cuisine maritime à Caraquet. 💡 Ce fonds soutiendra l'excellence des jeunes francophones du Nouveau-Brunswick dans la culture, le sport, l'éducation et l'entrepreneuriat. **Résultat** : plus de **25 000 \$** amassés lors de cette première activité de levée de fonds! 🙌 Merci à Rail Services Financiers, Origines Cuisine maritime, et à tous les partenaires et invités pour leur contribution.

[Pour en savoir plus](#)



#### 🏌️ Tournoi de golf

Sous un magnifique soleil d'été, notre tournoi de golf du **4 juillet** a rassemblé golfeurs et partenaires pour une journée sportive et solidaire. Cet événement a permis de recueillir des fonds importants pour soutenir diverses initiatives communautaires. 🙌 Merci aux joueurs, bénévoles et commanditaires qui ont rendu cette journée mémorable!

[Pour en savoir plus](#)



#### 🌟 Nouvelle initiative pour l'enfance francophone

Le **27 août 2025**, la FCPA s'est associée à l'AEFNB pour lancer le **Fonds AEFNB** pour l'enfance, un fonds de dotation destiné à soutenir les 91 écoles francophones du Nouveau-Brunswick. 💡 **Objectif** : réduire l'impact de la pauvreté infantile et favoriser la réussite des élèves grâce à des enveloppes souples et rapides à déployer. Déjà **46 % de la première cible de 1 M \$** ont été confirmés, signe d'un fort élan de solidarité.

[Pour en savoir plus](#)



### 📌 Ce qu'il ne fallait pas manquer en août

#### 👤 Un jour, une personne du CA

Nous avons lancé une nouvelle série pour mieux faire connaître les personnes qui s'engagent bénévolement au sein de notre conseil d'administration. Premier portrait : **Daniel Chiasson**, président de la Fondation.

[Lire le portrait](#)



#### 📱 Notre présence sur LinkedIn !

**Bonne nouvelle** : la Fondation communautaire de la Péninsule acadienne a sa propre page LinkedIn 🎉

📍 Vous y trouverez nos actualités, nos projets, des histoires inspirantes et du contenu sur la philanthropie et l'engagement communautaire. 🙌 **Abonnez-vous** dès maintenant pour nous suivre et partager nos publications avec votre réseau professionnel.



LinkedIn

#### ✉️ Cette infolettre vous plaît ?

👉 Faites-la suivre à un-e ami-e.

Merci de faire partie de notre grande famille philanthropique!

**L'équipe de la Fondation communautaire de la Péninsule acadienne**

Suivez nous sur



Facebook



LinkedIn

Vous recevez ce courriel parce que vous vous êtes inscrit(e) à notre infolettre.

Vous souhaitez modifier la façon dont vous recevez nos courriels ?

Vous pouvez vous [désabonner](#) ou [mettre à jour vos préférences](#)